

令和4年1月28日

保護者の皆様

土成小学校長 松村 哲男

タブレット端末の家庭における持ち帰り接続テストについて（お願い）

大寒の候、日頃は本校教育活動へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、全国でGIGAスクール構想により1人1台のタブレット端末が導入され、学校での活用が進んできましたが、新型コロナウイルス感染症のまん延により、家庭での学習にも活用の幅が広がってきております。今後、臨時休業等の緊急事態となった場合に、国のGIGAスクール構想に基づき、タブレット端末を持ち帰っての教育活動に活用できるのではと注目されています。

そこで、タブレット端末が各家庭でインターネットに接続できるかどうかのテストと接続状況調査を下記のとおり行います。接続や調査に際して、保護者の皆様にはお手数をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

インターネットに接続できない場合も、オフラインで使用できるカメラ機能やプログラミングアプリがございますので、タブレット端末でどのようなことができるかご確認していただければと思います。

記

1 タブレット端末の持ち帰り日と対象学年

- ・1月28日（金）…1～6年

2 持ち帰る機器

タブレット端末、タッチペン、タッチペン充電アダプター、イヤフォン、タブレットケース
※タブレットケースに全て入れて持って帰っています。

3 テスト内容

- ・家庭のWi-Fiとの接続および接続確認
- ・接続状況調査のアンケート [締め切り2月4日（金）まで]

4 その他

- ・タブレット端末は、故障するまたは卒業年の2月末まで同じものを使用し、卒業後は初期化して次の1年生が利用します。大切に扱うようにお子様とお話してください。
- ・タブレット端末は、阿波市から学習道具として配布されており、ゲーム等の遊びには使用しないように指導しています。検索履歴等は残りますのでご了承ください。
- ・タブレット端末活用についての詳細は「タブレットパソコン活用のルール」を参照ください。

【https://renew.e-school.e-tokushima.or.jp/awa/boe/page_20211203020753】

